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POLÍTICA 
Cabeza. Las reformas a la ley del ISSSTE eran una medida más que necesaria, señaló el senador Eduardo 
Nava, quien argumentó que las protestas que se han presentado en contra de esta ley, se deben a la falta de 
información de la sociedad y al interés de algunos grupos políticos. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Da a conocer la Presidenta de la comisión de salud, Sonia Rocha Acosta, que los 25 diputados 
donarán igual cantidad de vacunas contra el cáncer cérvico uterino, las cuales tienen un costo aproximado de 
60 mil pesos en total. (PIQ) 
 
Cabeza. La fracción parlamentaria del PAN donará cerca de 40 mil pesos en vacunas contra el papiloma 
humano, con motivo de apoyar la carrera contra el cáncer que se llevará a cabo en el Estado el próximo 27 de 
mayo. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Debido al cambio en el gobierno federal, las empresas tuvieron poco margen de utilidad durante el año 
pasado, así lo consideró el presidente de la CANACINTRA en Querétaro, Pedro Ruiz Velasco. De igual 
manera consideró que el ramo industrial es el más transparente al referirse, sobre el pago del derecho de los 
trabajadores en el mes de mayo. (PC) 
 
El Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Sergio Chufani, advirtió que este 
sector podría sufrir una desaceleración en caso de que no se liberen los cerca de 4 mil mdp para obras 
federales. Aseguró que antes de concluir el primer semestre, se podrían perder tres mil empleos. (PIQ) 
 
Comentario. Ayer Chufani estaba muy entusiasmado y optimista pues toda la obra estatal y municipal es 
realizada por contratistas estatales; hoy le cambió el humor y se puso pesimista. 
 
Vía telefónica. Sergio Chufani, presidente de la CMIC, comentó que en la comida de ayer les fue muy bien, 
tuvieron un lleno histórico, nunca habían tenido 380 constructores, en cuanto a la asistencia de las autoridades 
del gobierno dijo que hubo muy buena presencia, estuvieron 3 presidentes municipales, secretarios tanto 
municipales como estatales, diputados locales, las únicas ausencias fueron las del gobernador que les aviso 
previamente de un compromiso con el presidente de la república que le impedía estar con ellos y les manifestó 
su apoyo, así como el secretario de obras públicas que está fuera del país. Señaló que tienen copada la obra 
pública del Estado y municipios, está en manos de constructores queretanos, así mismo tiene la buena noticia 
de que acaba de salir de una reunión en la ciudad de México con el grupo ICA, con el Director general, José 
Luis Guerrero, en la cual manifiesta que en 10 días es la firma del contrato del Acueducto 2, en ese momento 
se va a hacer un desayuno abierto, le pidieron que la Cámara convoque y van a anunciar que la obra va a ser 
construida con constructores de Querétaro y afiliados a la Cámara de la construcción. Asegura que sí tienen 
buena relación con el secretario de obras públicas del Estado José Luis Covarrubias. Mencionó que el 
proyecto del Acueducto 2 no es nada mas los meses que durará la construcción sino también que durante 20 
años tendrán que darle el mantenimiento, por lo que es un proyecto a largo plazo. (PC) 
 
Del 23 al 25 de agosto en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez se va a realizar la Expo construcción 2007, 
donde se espera la participación de más de 2 mil personas, que dejarán una derrama económica superior a los 
3 mdp. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Con una inversión de 83 mdp, la USEBEQ firmó un contrato de colaboración con los 18 municipio del estado, 
para infraestructura educativa, siendo el municipio de Querétaro el que tendrá mayores recursos, anunció el 
coordinador operativo del organismo, Raymundo Gómez Ramírez. (PIQ) 
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Cabeza. La Secretaría de Educación Pública firmó diversos convenios de colaboración con autoridades 
municipales por 83.7 mdp, para el desarrollo de infraestructura educativa, dijo el coordinador operativo de la 
USEBEQ Raymundo Gómez. (PC) 
 
Cabeza. Más del 80% de los egresados del Instituto Tecnológico de estudios superiores de Monterrey campus 
Querétaro, se integran al mercado laboral en menos de 3 meses, lo dice así Gabriel Morelos Borja, Director de 
profesional y graduados en administración y ciencias sociales. Destaca que esta cifra llega al 93% en el área de 
psicología organizacional. (PC) 
 
Cabeza. La Directora de la carrera de Psicología del Tecnológico de Monterrey campus Querétaro, Rosa Enit 
Pastrana Sánchez, presentó este día ante más de 30 directivos de diversas preparatorias, el nuevo plan de 
estudios para la licenciatura de psicología organizacional, que pretende formar a una nueva generación de 
psicólogos que sean rectores del cambio dentro de las organizaciones. Dijo que esta carrera en el Estado está 
alcanzando una gran demanda laboral en el sector empresarial. (PC)  
 
Los egresados de la licenciatura de Psicología organizacional registran un nivel de ocupación de más del 90%, 
por lo que se encuentran en el primer nivel de colocación dentro del sistema ítems, señaló el director del área 
de profesional y graduados en  administración y ciencias sociales del campus Querétaro Gabriel Morelos 
Borja. (AI)  
 
Cabeza. Cuatro de los 20 estudiantes del centro de desarrollo de la industria aeronáutica realizan un 
intercambio de especialización en Canadá, confirma Jorge Peñalba, coordinador académico del centro, al 
subrayar que se tienen proyectos con otras 4 empresas del ramo ubicadas en la entidad. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Con una inversión de 1.5 mdp, el gobernador Francisco Garrido entregó 16 viviendas subsidiadas a 
beneficiarios de la colonia Nueva realidad, en la delegación Epigmenio González. El gobernador sostuvo que 
estas acciones demuestran el interés del gobierno por impulsar el bienestar de los más necesitados. (PIQ) 
 
El gobernador Francisco Garrido entregó 16 viviendas subsidiadas construidas por IVEQRO en la colonia 
Nueva Realidad, con un valor de un millón y medio de pesos. (PC) 
 
El Gobernador Francisco Garrido llevó a cabo la entrega de 100 computadoras, con sus respectivas 
impresoras, a alumnos destacados del municipio de El Marqués. Indicó que apoyar la educación, es la mejor 
manera de asegurar el desarrollo individual y colectivo. (AI, PIQ) 
 
El mandatario estatal Francisco Garrido, entregó 100 computadoras para alumnos destacados del municipio 
de El Marqués en la escuela secundaria Ahuizotl, en beneficio de 38 comunidades. (PC) 
 
Buscará el instituto de la Vivienda del estado de Querétaro, que en el presente año se alcance la meta de 
construir 6 mil casas de tipo económico, señaló el titular de IVEQRO, José Guerrero Renaud, quien apuntó 
que las viviendas que se edificarán tienen un costo promedio de 180 mil pesos. (PIQ) 
 
El IVEQRO proyecta atender la tercera parte de la demanda de casa habitación, la cual corresponde alrededor 
de 18 mil por años y para lo cual habrán de invertirse, 350 mdp, dio a conocer José Guerrero. (AI) 
 
Cabeza. El titular del IVEQRO, José Guerrero, informó que atenderán la tercera parte de la demanda de 18 mil 
viviendas en el Estado, con la construcción de 6 mil viviendas económicas y subsidiadas, que representan una 
inversión de más o menos 350 mdp. (PC) 
 
Cabeza. Este sábado, 5 de mayo el obispo de Querétaro Mario de Gasperín Gasperín, va a cumplir 18 años al 
frente de la diócesis de Querétaro, informó el Padre Francisco Gaviria, quien dijo que el saldo durante este 
tiempo, ha sido bueno. (PIQ)  
 
Este viernes el Director del DIF estatal, Fernando Romano, sostuvo una reunión de trabajo con la comisión de 
equidad y género de la LV Legislatura, con el objeto de conocer la situación de los 450 niños y niñas que viven 
en situación de calle, aquí en el Estado. (PC) 
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Cabeza. En la capital queretana, 450 niños se encuentran en situación de calle, dijo el Director del DIF estatal, 
Fernando Romano Padró, quien  destacó que ante esta situación, se trabaja en diversidad de programas para 
apoyar a estos menores, entre ellos la implementación de cuatro Centros Día. (PIQ) 
 
Cabeza. Durante su comparecencia con la comisión de equidad y genero de la LV Legislatura, Fernando 
Romano Padró aseguró  que Querétaro se encuentra lejos de tener niños en la calle, aunque el fenómeno de 
niños pidiendo limosna en cruceros, tiene cerca de 20 años. (AI) 
 
Cabeza. Hace falta que el DIF estatal trabaje en aspectos jurídicos a favor de los niños en situación de calle, 
dijo la Presidenta la comisión de equidad y genero de la LV Legislatura, quien agregó que no solamente se 
debe ver como un problema social. (PIQ) 
 
El Director del DIF estatal, Fernando Romano, señaló que hasta el momento el municipio de Huimilpan no ha 
solicitado apoyo para los damnificados, después de la tromba que se registrara el pasado domingo, aseguró 
que de ser necesario, el DIF tiene la disposición de ayudar. (PC) 
 
Comentario. Llamaron de la unidad estatal de protección civil para aclarar que la manera en que el DIF apoya a 
las comunidades cuando tienen una problemática es que protección civil municipal reporta a protección civil 
estatal que hay algunas necesidades y después protección civil estatal pide el apoyo al DIF y protección civil 
estatal es quien distribuye los materiales, no el DIF. (PC) 
 
La federación de productores de masa y tortilla en Querétaro sigue sin sumarse al acuerdo nacional para 
estabilizar el precio de este producto, ya que no se ha facilitado el diálogo con las autoridades relacionadas con  
ese sector, dio a conocer el presidente del organismo  Baltasar Bonilla, quien descartó que exista una 
oposición total a firmar dicho pacto. (AI) 
 
En más del 10% ha incrementado el número de accidentes automovilísticos e incendios en lotes baldíos, lo 
confirma así el Director operativo del cuerpo de bomberos, el Capitán Salvador Hernández, quien asegura que 
en lo que va del año ya se han registrado más de 300 incendios y 73 accidentes. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve, informó que como medida preventiva, no sólo se investiga 
a policías por sus posibles nexos con la delincuencia, sino a persona que maneja información confidencial. 
Apuntó que ante la mínima sospecha serán separados de sus cargos, en tanto continúan las investigaciones, 
como ocurrió con los oficiales detenidos con posibles nexos con el narcotráfico. (PIQ)  
 
Confirma el secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, que en este momento 6 oficiales de la 
Secretaría de seguridad pública municipal son investigados por la PGJ del Estado, y añade que en tanto dure la 
investigación, los oficiales serán separados de su cargo. (PC) 
 
El oficial Daniel Careta Jaso fue separado temporalmente de su cargo mientras se desahoga el procedimiento 
administrativo en su contra, dio a conocer el magistrado Marcos Aguilar Vega. Por su parte el secretario de 
gobierno municipal Jorge Luis Alarcón, señaló que 5 oficiales podrían ser separados de la corporación por los 
recientes actos de indisciplina. (PC) 
 
Jorge Luis Alarcón Neve informó que la autoridad realizará una limpia al interior de la Secretaría de Seguridad 
Pública; se aplicarán sanciones a quienes cometan acciones de indisciplina. La primera fue con la destitución 
temporal, sin goce de sueldo de Alejandro Careta Jasso, aunque se analizan 4 ó 5 casos más. (AI) 
 
Las denuncias formales que han hecho elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal se están 
investigando por parte del tribunal municipal de responsabilidades administrativas, afirmó el Magistrado Marcos 
Aguilar Vega quien  dijo que cada proceso requiere de un tiempo para ser resuelto. (AI) 
 
Cabeza. Fue suspendido de sus funciones el policía municipal Daniel Alejandro Careta Jasso, por violar los 
principios de lealtad y legalidad de la Secretaría de Seguridad Pública municipal. Enfrenta un proceso ante el 
tribunal municipal de responsabilidades administrativas, señaló su titular Marcos Aguilar. (PIQ) 
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Entrevista. Marcos Aguilar Vega comenta respecto a los señalamientos de Daniel Careta en cuanto a 
irregularidades como acoso, tortura y otras, se le invitó a que lo probara. No estuvo mal la denuncia, pero se 
debe hacer ante el superior jerárquico y mediante escrito señalar las irregularidades. Un servidor sólo puede 
hacer lo que la ley le ordena y si se dirige a los medios para hacer una denuncia, está actuando fuera de la ley. 
Los tres que denunciaron ayer, podrían ser también denunciados por el titular de la Secretaría de Seguridad 
Pública y caerían en el mismo caso. No se trata de no denunciar, pero deben hacerlo por los medios 
establecidos para ello. En el supuesto de que haya relación entre servidores públicos y narcos, le corresponde 
a la PGJ dar el seguimiento judicial. Daniel careta fue denunciado y se le garantiza el derecho de audiencia en 
el Tribunal, para ofrecer sus medios de prueba y si desvirtúa la acusación puede ser absuelto; de lo contrario, 
se le impone la sanción que puede ser desde sanción hasta inhabilitación.  
 
A través del programa Computadora en tu casa, el Alcalde de Corregidora Germán Borja entregó 60 equipos a 
los alumnos más destacados de todos los niveles escolares de esa demarcación. (PIQ) 
 
Germán Borja encabezó con su esposa y Presidenta del DIF municipal, Susana Garduño, una reunión con  
personas de capacidades diferentes, con el propósito de reconocer sus necesidades. (PUQ) 
 
En Corregidora habrá una aportación significativa de recursos por parte de la Presidencia municipal para los 
Bomberos, a fin de que adquieran equipamiento y combustible para sus unidades, señaló Germán Borja. Esto, 
tras la firma de un convenio entre las autoridades del municipio y el patronato de Bomberos. (PIQ) 
 
El Edil de El Marqués, Enrique Vega Carrilles, aseguró que se prevé para este año un incremento poblacional 
del 10% para ese municipio, por lo que se ha programado la construcción de 2 mil 500 viviendas para 
responder a la demanda. (PIQ) 
 
Ante los problemas de falta de agua en algunas comunidades de  El Marqués, entre ellas la Piedad, el Alcalde 
Enrique Vega anunció el envío de pipas para paliar el problema que se presenta en la zona. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La PROFEPA lleva a cabo investigaciones sobre constructoras que no han respetado la normatividad en los 
cambios de uso de suelo en la zona conurbada. Arturo Euologio Ortiz Montes, delegado de la dependencia, 
destacó que este problema también se presenta Corregidora  y El Marqués. (PIQ) 
 
Este lunes en el Centro Cultural Manuel Gómez Morin, se va a llevar a cabo el foro de consulta ciudadana 
“Salud y seguridad social”, en el que se van a desarrollar mesas de trabajo abordando temas relacionados con 
el seguro universal, política de medicamentos, financiamiento en salud y formación de recursos humanos para 
la salud. (PC) 
 
Sección Panorama femenino. Margarita Villafuerte y Lupita Fosado, del grupo reto cometan ofrecen 
mastografía, ultrasonido y ginecología, para prevenir el cáncer de mama y cérvico-uterino. El Mastógrafo es 
digital, lo más moderno del mundo. Los cinco minutos de apretón valen la pena por una vida mejor. El cáncer no 
es exclusivo de mayores de 40 por lo que hay que cuidarse desde edades tempranas; puede haber muchos 
factores de riesgo, pero incluso hay mujeres que no tienen ninguno de ellos y padecen la enfermedad. Se dan 
en Querétaro de dos a tres casos nuevos por semana. Una mastografía cuesta 450 pesos por el momento; un 
ultrasonido 200 en paquete con la mastografía o 250 solo. El grupo reto está atrás del panteón del Cimatario o 
llamar al 215 2622. (PIQ) 
 
Reportaje sobre la eutanasia tercera parte. El especialista en derecho penal, Arsenio Durán Becerra, dice que 
en nuestro código penal al reglamentarse el delito de homicidio se establece una circunstancia atenuante, es 
decir, disminuye la sanción cuando el homicidio se comete por móviles de piedad. Sin embargo para que pueda 
ser menor la sanción por este tipo de homicidio la ley establece ciertas condiciones, nuestro código penal no 
autoriza la eutanasia pero sí la toma en consideración como una circunstancia que implicaría una atenuación de 
la sanción. La pena original para el delito de homicidio es de 7 a 15 años de prisión y cuando se comete por 
móviles de piedad la pena va de un mes a 9 años de prisión, la sanción resulta igual para el médico que para 
los familiares. Dice que el desconectar a un paciente de un aparato no se le puede catalogar dentro del rubro de 
lo que es la eutanasia propiamente dicha. (PC) 
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AGRICULTURA 
Con el propósito de prevenir casos de rabia en el ganado de la región serrana, autoridades de la SAGARPA 
mantienen de forma permanente el operativo de vacunación en los hatos ganaderos, señaló Manuel Valdés 
Rodríguez, delegado de la dependencia, quien destacó que se tienen registradas, cerca de 60 mil cabezas de 
ganado. (PIQ) 
 

LABORAL 
Se amparan empleados de la Comisión estatal de caminos y la CEA, contra la nueva ley del ISSSTE. La 
secretaría general electa del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, María del 
Carmen Gómez Ortega, indicó que hasta el momento suman 17 recursos legales interpuestos. El PT y PRD 
otorgan asesoría gratuita. (PC) 
 
Será hasta el próximo 30 de mayo cuando se lleve a cabo la última audiencia de resolución de conflicto entre el 
sindicato de trabajadores del municipio de Pinal de Amoles y el ayuntamiento, informó el presidente magistrado 
del Tribunal de Conciliación y Arbitraje, Jesús Lomelí Rojas, quien agregó que el municipio está emplazado a 
huelga para el 6 de junio. (PC) 
 
Asegura el Secretario general del la CTM, Jesús Llamas, que es preocupante la situación de la clase 
trabajadora en la entidad, ya que registra un rezago salarial de 150% y un déficit de 47 mil viviendas. (PIQ) 
 
El Secretario general del sindicato de Tremec, Jaime Lira Morales, reconoció que se han perdido 25 empleos 
en esa empresa, en lo que va del año. Indicó que tanto la parte patronal como la sindical buscan alternativas, 
para que la contracción de los mercados del sector automotriz afecte lo menos posible. (PIQ) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega Osornio, avala la legalidad de 
los operativos de seguridad implementados por los diferentes cuerpos policíacos de la entidad, además negó 
que los elementos de la guardia municipal que denunciaron hostigamiento al interior de la corporación, hayan 
presentado alguna queja. (PC) 
 
La PGJ anoche informó de un operativo donde se encontraron y se detuvo a 3 personas, 2 hombres y una 
mujer que se hicieron pasar por elementos de la AFI, y que trataban de extorsionar a la gente; al investigar se 
comprobó que no son agentes de la AFI y se sigue la investigación para determinar su situación jurídica. (PC) 
 
Boletín. La PGJ reconoce que los detenidos el día de ayer serán puestos a disposición de la sub procuraduría 
de investigación especializada en delincuencia organizada. Confirman que 2 de ellos, Oscar Espinosa 
Almaraz y Dagoberto Sandoval Pérez son elementos activos adscritos a la AFI, sin embargo no contaban con 
orden de comisión alguna, además de que ayer se encontraban francos. Además, un policía en activo del 
estado de México y dos civiles. (PIQ, V10) 
 


